



TRÁNSITO DEFIÓ SER SUSPENDIDO EN ALVAREZ CON AGUA SANTA

## Funcionario naval perdió la vida en accidente de tránsito en Viña

Un funcionario de la Armada falleció durante la madrugada de ayer producto de un accidente de tránsito registrado en Agua Santa con Álvarez, donde la moto que tripulaba el uniformado impactó por causas que se investigan con un vehículo.

“Fiscalía solicita la presencia del equipo especializado Siat que por medio

de pericias propias de la especialidad de carácter técnico y científico estableceremos la dinámica y causa basal de los hechos”, dijo el teniente Alex Robles.

Desde la Armada, en tanto, mediante un comunicado señalaron que “la Armada de Chile lamenta profundamente esta triste situación y extiende sus más sentidas condolencias

a su familia, camaradas y seres queridos. Asimismo, reafirma su compromiso de brindar todo el apoyo y colaboración necesarios en este difícil momento”.

El accidente de tránsito, ocurrido pasadas las 2 de la mañana, obligó a suspender el tránsito por ambas arterias para resguardar el sitio del suceso y permitir el trabajo de la

sección especializada de Carabineros.

Lo anterior generó congestión vehicular y desvíos de tránsito tanto para los automóviles que bajaban por Agua Santa como para los que empleaban esta arteria para acceder a Recreo y Nueva Aurora. En torno a las 10 de la mañana el tránsito quedó normalizado. 🚗